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回 覧
令和元年８月３日

大道町内会

会長 長谷川俊光

大道町内会だより（７月版）
長かった梅雨もようやく終わり、今後は本格的な猛暑が予想されます。

熱中症には特に注意され元気でお過ごしください。

７月の実施事項等をお知らせします。

町内関係

７月 ６日 13時より集会所の清掃を町内会役員で行いました。

14時より班長さんの協力を得て広報等の配布資料の仕分けを行いました。

一方、天王祭に向けての神輿の組み立て・飾り付けを役員有志で行いました。

19時より恒例の「地区長・班長常会」を開催して、特に「天王祭（夏祭り）」への参加

をお願いしました。

7日 9時より神輿の「御霊入れ」の準備を開始して、11時より瀬戸神社宮司による「御霊

入れ」を行いました。

15時より「瀬戸神社神輿」の宮出しに町内若手役員 5名が参加しました。

本日より、「祭礼寄付の受付」を 14日まで行い多額の寄付をいただきました。

19時より「お囃子倶楽部」の練習を実施しました。（12日まで連日 15名参加）

13日 9時より町内会役員、関係者により「宵宮祭」の準備を開始して、13時からは担当

班長、団体役員の協力を得て準備が整い、17時より「宵宮祭」がスタートしました。

小雨の中、多くの子どもたちや保護者の皆さんで売店や金魚すくい、ヨーヨー釣り、

スーパーボールなどは順番待ちが続くほどでした。また、19時より、宵宮祭恒例の「屋

台巡行」も大道の風物詩として定着した感がありました。

14日 天王祭当日、朝から小雨模様でしたが、何とかできるだろうと判断し

て決行することとしました。未就学児童の「神輿くぐり」（今年は室内に

て写真撮影）から始まり、各担当を任された方々がそれぞれの任務を

遂行していただき、事故もなく、無事終了することが出来ました。

15日 9時より町内会役員により、祭礼の後片付けを実施しました。また町内女性役員によ

る「法被」の洗濯を行いました。

18日 10時より「カラオケ同好会」があり、皆さん楽しい時間を過ごしました。（9名参加）

19日 10時より「すこやか体操教室」があり、気持ち良い汗をかきました。（20名参加）

21日 9時より大道消防団により提灯の取り外しを行い、また町内役員により祭礼寄付掲示

板の撤去を行いました。

27日 18時より「情報連絡会」を各種団体及び金沢区から委嘱を受けた委員の出席のもと、

課題等の意見交換を実施。その後「三役会」を行い、8月以降の会議・行事等について

確認しました。

28日 9時より大道消防団、町内会役員により大道小学校校庭にて「盆踊り」の会場設営を実

施しました。（８月９日、10日開催予定）
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行政関係

月 日 時より金沢区役所にて 月 日（日）に行われる「参議院議員選挙」の管理者説明会
が開催され長谷川会長が出席しました。

日 時 分より 時まで金沢区役所にて「参議院議員選挙期日前投票所」が開設され、長
谷川会長が立会人として出席しました。

日 「参議院議員選挙」当日 時より 時まで大道小学校投票所にて、長谷川会長、松井副会
長他町内関係者が立会人として出席しました。

日 時より六浦地区センターにて「西地区連合町内会長会議」が行われ、長谷川会長が出席
しました。内容は金沢警察署管内では「振り込め詐欺」が 月末現在 件、交通事故件
数が 件となっています。金沢消防署からはこれから本格的な暑さが来るので水分補
給をして熱中症から体を守るよう説明ありました。また、金沢まつ

り実行委員会からは 月 日の「第 回金沢まつり花火大会」は
発が打ち上げられるとの説明がありました。

その他

1 月 日（日）時より盆踊り会場の設営、竹飾り、幕張り、テント、電気
配線を行います。

2 月 日（金）、日（土）の 日間、時から 時 分まで大道小学校校庭にて「町内盆踊り大
会」実施します。是非とも多くのご参加をお待ちします。

3 月 日（水）時より「大道小学校地域防災拠点運営委員会」の棚卸作業を実施します。
4 月 日（金）上記棚卸報告書を金沢区役所に提出予定。

上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。

おくやみ

月 日 班 吉村 芳二 様 歳
月 日 班 高橋 晴二 様 歳
月 日 班 大石 政治 様 歳
月 日 班 菊地 房吉 様 歳

謹んでお悔やみ申し上げます。

～町内会からのお願い～

＊大道町内会では次の役員（金沢区から委嘱されます。）を募集しています。

自薦他薦を問いませんのでよろしくお願いします。

◯民生委員・・・ 名 ◯スポーツ推進委員・・・ 名
以上


